

# Communication COVID-19



**DESTINATAIRES : À tous professionnels autorisés à prescrire des analyses de laboratoire œuvrant sur le territoire de Chaudière-Appalaches**

**DATE : Le 29 septembre 2020**

**OBJET : Délai dans les résultats de Chlamydia/Neisseria gonorrhoeae**

---

Depuis le début de la pandémie de COVID-19, les demandes de PCR Chlamydia/Neisseria gonorrhoeae ont été transférées au laboratoire de Rivière-du-Loup, notre appareil servant exclusivement au PCR SRAS-CoV2.

Nous tenons à vous aviser qu'un bris est survenu sur leur appareil la semaine dernière; bris qui est maintenant réparé. Il y aura cependant une augmentation des délais dans l'obtention des résultats. En effet, en date d'aujourd'hui, nous notons un délai de trois semaines entre le prélèvement et l'analyse.

Merci de votre attention

**Arleen Jacques**  
Coordonnatrice des laboratoires et  
Des centres de prélèvements Lévis

« Signature autorisée »

**D<sup>re</sup> Marie-Hélène Roy**  
Chef du service des microbiologie-infectiologie

Contenu et diffusion approuvés par : **Marco Bélanger**